
Das Tagebuch von mArtin...

18. März 2020 18:10 Uhr

Es ist ja nicht unbedingt jedermanns oder jederfraus Sache, so ein
Drum-Solo. In Wahrheit kommt es mir manchmal so vor, als ob eher jene
Drummer ein Solo machen, die das Spiel auf dem Schlagzeug nicht so perfekt
beherrschen. Ganz nach dem Motto: »Hauptsache, laut!« Ich bin also - wie
unschwer zu merken ist - rein grundsätzlich nicht so unbedingt der Freund
von (langen) Schlagzeug-Solos.
 
 Außerdem sind sie alle gleich. Man hat ein Schlagzeug-Solo gehört/gesehen
und kennt alle.
 Normalerweise.
 
 Dann habe ich heute ein Drum-Solo von dreieinhalb Minuten Länge gehört
und gesehen, das mir in der Tat völlig neu war... 
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Kommentare:

19. 03. 2020 - 08:30 Uhr
fxn
der ist ein guter Drummer!!!!

19. 03. 2020 - 10:11 Uhr
mArtin
Auf jeden Fall einer mit Humor! :-)

Seite 2/2


